

豊田市立崇化館中学校

地域学校共働本部だより

読み聞かせをしてくださいました！

令和5年7月11日（火）

N.O. 2

文責：地域コーディネーター
羽原 秀樹



6月20日（火）朝読書の時間に、地域の読み聞かせボランティア「そらいろのたね」の皆さん、崇化館中学校の1年生に読み聞かせをしてくださいました。本の挿し絵やボランティアの皆さんの読み聞かせの声に、生徒たちは本の世界に浸り込んでいました。「そらいろのたね」の皆さんから、「生徒たちはとても集中して聴いていた」「生徒や先生から拍手をいただきて嬉しかった」などの感想をいただきました。

読み聞かせは、各学年2回ずつ、年6回やっていただけます。生徒たちも楽しみにしています。これからもよろしくお願ひします。



1年1組



1年2組



1年3組



1年4組



1年5組



1年6組



1年7組



特別支援学級

☆読み聞かせを聴いての生徒の感想を紹介します。

水に入れると物が大きくなる話がおもしろかったです。特に、博士が水に入って、おでこが水面から見える場面が楽しかったです。大きい博士が元のサイズにもどる薬を待つ姿がかわいかったです。今度の読み聞かせが、楽しみです。

読み聞かせで本を読む前に、その本を持ってきた理由を話してくださいました。読み聞かせをしてくださった人の子どもは、小さいころから虫が好きだったので、就職の時に虫とかかわる仕事に就くことができたそうです。ぼくは、「今、好きなことを大事にして」という言葉にとても勇気をもらいました。

今回は、「かえるのおでかけ」という本を読んでくださいました。かえるは雨がいい天気だけれども、人間は晴れがいい天気です。みんな好みが違います。このことから、僕は人の好みを尊重することが大切だと思いました。読み聞かせを行って下さり、ありがとうございました。

ボランティアの方は、登場人物の役によって声を変えたり、その場面の様子に合わせて声の大きさやしゃべり方を変えたりしていました。それで、お話を内容を楽しく聴けておもしろかったです。ありがとうございました。

＜ジュニアクラブの生徒活躍＞

6月18日、環境美化の日、元城1区自治区のジュニアクラブの生徒16人が、地域の方といっしょに草刈り、廃棄飲料水の収集、ペットボトルの洗浄などを行いました。

区長さんより、「蒸し暑い中、精力的に行っていただき、助かりました」という声をいただきました。また参加した生徒からは、「とても大変だったけれど、きれいになってよかったです」という声が聞かれました。



本の1文1文に読まれる方の感情が込められていて、話の内容、シーンの様子が分かりやすかったです。私がおもしろかった本は、「ケロリンピック」です。特に観客が「フレー、フレー」と応援しているのを、神様が雨を「降れ、降れ」とまちがえているところがおもしろかったです。また、読み聞かせに来て下さると、うれしいです。

読み聞かせの方が、「このよで いちばん はやいのは」という本を読んでくださいました。読み聞かせを聴いていると、新しい視点で考えることができます。本に書かれていなことも想像できてもおもしろと思いました。読み聞かせ、ありがとうございました。

久しぶりに、読み聞かせを聴きました。本を読んでもらうことで、セリフで登場人物の気持ちが表されているのが分かり、すごいと思いました。絵本はふだん読まないので、読み聞かせを聴いて、絵本の温かさや優しさを改めて感じました。

物語の本を心をこめて読んでくださっているのが、とても伝わってきました。物語の本は、とてもおもしろかったです。今日は来て下さって、本当にありがとうございました。

《図書館ボランティアさんに感謝》

7月4日、古本の廃棄処理や図書・図書館関係の掲示物の掲示をやってくださいました。ありがとうございました。



＜中学生の地域での活動を教えて下さい＞

左の記事のように、中学生の地域での活動の様子を教えてください。本部だよりに掲載したいと思っています。

- 月日 • 活動場所
- 活動の主催 (○○自治区とか○○小学校とか)
- 活動内容 • できるなら生徒、主催者の感想
- 写真 (個人が特定されないもの)
- メールで送ってください。 共働本部羽原宛
c-sokakan@toyota.ed.jp